

Presseinformation

ADAC Pannenstatistik 2005

Mazda Modelle überzeugen mit hervorragender Zuverlässigkeit

- Mazda Premacy erobert sich den Sieg in der Kategorie Vans
- Mazda 323 fährt auf Platz Eins in der Unteren Mittelklasse
- Mazda behauptet gute Position unter den japanischen Herstellern

Leverkusen, 27. April 2006: Die jetzt veröffentlichte ADAC Pannenstatistik des Jahres 2005 belegt einmal mehr die hervorragende Zuverlässigkeit der Mazda Fahrzeuge. Zwei Modelle des japanischen Herstellers konnten sich in ihren Kategorien an die Spitze setzen, ein vierter Platz rundet das gute Ergebnis ab.

In der Kategorie Vans kletterte der im Vorjahr noch zweitplatzierte Mazda Premacy an die Spitze, der Mazda 323 schaffte es ebenfalls auf die Pole Position in der Kategorie Untere Mittelklasse. Der Mazda6 kommt bei den Mittelklasse-Wagen als bester Japaner auf einen respektablen vierten Platz.

In der ADAC-Pannenstatistik werden alle Modelle mit Erstzulassung zwischen 1999 und 2005 erfasst, die drei Jahre lang im Wesentlichen unverändert gebaut wurden und in einem Jahr mindestens 10.000 Neuzulassungen erreichten.

Auskunft erteilt:
Franziska Gräfe
Redakteurin Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
Tel.: 0 21 73/9 43-3 03
E-mail: fgraefe@mazda.de